



Un nuevo año de conciencia ambiental

# Día Internacional de Limpieza de Playas se conmemoró en Punta Arenas

● La actividad contó con la participación de establecimientos educacionales, empresas, voluntarios y servidores navales de la Tercera Zona Naval, quienes se dieron cita en las inmediaciones del monumento de la Goleta Ancud.

**Texia Padilla**  
 periodistas@elpinguino.com

Este 18 de octubre se conmemoró un nuevo Día Internacional de Limpieza de Playas, instancia que en nuestro país lidera la Dirección General del Territorio Marítimo y de la Marina Mercante

(Directemar) y el Ministerio de Medio Ambiente, el cual es ejecutado por las distintas gobernaciones marítimas y capitanías de puerto a lo largo de Chile.

En Punta Arenas, se contó con la participación de establecimientos educacionales, empresas, voluntarios y servidores navales de la Tercera Zona Naval, quienes

se dieron cita en la costanera, en las inmediaciones del monumento de la Goleta Ancud y a altura de calle Enrique Abello.

La actividad estuvo dirigida por la Capitanía de Puerto de Punta Arenas, distribuyendo los sectores y cuadrillas de trabajo, estableciendo las medidas de seguridad, distribución de equipo de protección personal y bolsas de basura para el desarrollo de la actividad.

El capitán de Puerto de Punta Arenas, capitán de Fragata Litoral Esteban Avila, comentó que “esta actividad tiene una connotación de la concientización sobre la actividad humana en el mar. Según estudios internacionales, cerca del 80% de la basura que llega al mar es de actividades que se realizan al interior de las tierras”, destacando

que “de distintas unidades y reparticiones de la Tercera Zona Naval participaron con más de 50 servidores, algunos incluso con sus familias; la idea es proyectarlo en la concientización del cuidado del borde costero y el cuidado del medio ambiente”.

También se contó con la presencia del seremi de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, quien manifestó que “estamos muy contentos de estar conmemorando una vez más el Día Internacional de Limpieza de Playas, el cual es un hito internacional, que no pudimos hacerlo dos semanas atrás por temas de mal tiempo, pero hoy día acompañado y organizado por la Armada y diversas empresas regionales, junto al Ministerio de Medio Ambiente, estamos limpiando el borde costero del Estrecho de Magallanes y



Una linda jornada se vivió en el sector de costanera.

súper contento del entusiasmo de los magallánicos”.

Entre los diferentes residuos recolectados se registró vidrios, cartones, neumáticos, además de colillas de cigarrillos, los cuales totalizaron 750 kilos, coordinando la autoridad marítima el retiro de éstos por parte de la Municipalidad de Punta Arenas.

Participaron en esta jornada diversas entidades, entre ellas la Seremi de Medio Ambiente, el Servicio Nacional de Turismo, Colegio Nobelius, Magallanes Puerto Sostenible, Methanex, Blumar, Aguas Magallanes, Rofil, Caja Los Andes, Atlantiss, Ian Taylor, Ultramar y Eco Austral.



Los niños disfrutaron del medio ambiente.